

HOTELS

VILLAS, LODGES & RETREATS

The 2021 guide

THE TOP PICKS OF
ELLE
BELGIUM
DECORATION



5 414306 202498 20210>

BIEN LOIN D'ICI

*Une parenthèse enchantée
An enchanting break*

Cette maison d'hôtes blottie dans la nature sauvageonne d'une zone protégée semble bien loin de Paris, accessible en trois heures de TGV, ou du centre de Nîmes situé à cinq minutes en voiture. La maison écologique en bois et kit labellisé French Tech est un concept novateur pile dans l'air du temps. Avec terrasse équipée d'un jacuzzi et d'un hammam privatifs, les chambres SPA profitent sans vis-à-vis de la garrigue nîmoise. Ce décor naturel sert aussi d'écrin de rêve à une longue piscine à débordement. Les trois écolodges déclinent des touches glam et design pour la chambre 'Luxe', des matériaux bruts pour la chambre 'Calme' et une ambiance boudoir pour la chambre 'Volupté'. Guitare, enceinte Bluetooth, iPad avec playlist à disposition et petit déjeuner bio déposé dans un panier devant chaque porte sont autant de délicates attentions de la part des propriétaires chaleureux et discrets qui savent garder la bonne distance pour vous offrir un séjour intime et inoubliable.

This guest house nestled in the wilderness of a protected site seems a far cry from Paris, accessible by TGV in three hours, or from the centre of Nîmes which is only five minutes away by car. The eco-friendly wooden house designed with a French Tech label kit is an innovative concept keeping with the spirit of the times. With a terrace boasting a private jacuzzi and hammam, the SPA rooms offer unlimited views of the sheltered Nîmes scrubland. This natural backdrop is also the dream setting for a long infinity pool. The three eco-lodges boast glamorous and designer features in the 'Luxury' room, natural materials in the 'Calm' room, and a boudoir vibe in the 'Voluptuous' room. The guitar, Bluetooth speaker, iPad with playlist and organic breakfast basket placed outside each door every morning are just a few of the delicate attentions offered by the welcoming and discreet owners who know how to keep the right distance to ensure you have an intimate and unforgettable stay.



Traverse d'Engance 386 - 30000 Nîmes - France

T +33 (0)6 86 76 14 30

contact@bienloindici.com - www.bienloindici.com



· Propriétaires :
Elodie et Manuel Mamane
· Maison d'hôtes : 3 écolodges
· Ouvert du 1er avril au 31 octobre
· Spa : jacuzzi et hammam privatifs
· Ardoise-repas sur demande
· Couloir de nage de 20 mètres de long
· Massages sur demande

· Owners: Elodie and Manuél Mamane
· Guest house : 3 eco-lodges
· Open from April 1 to October 31
· Spa: private jacuzzi and hammam
· Meal platter on request
· 20-metre long swimming lane
· Massages on request